



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Cotonou, le 16 février 2026

# L'AMBASSADE DU JAPON A ORGANISE DEUX SESSIONS DE SEMINAIRE ANIMEES PAR LE PROFESSEUR SHINODA HIDEAKI DE L'UNIVERSITE DES LANGUES ETRANGERES DE TOKYO

Dans le cadre d'un programme de développement des ressources humaines pour la consolidation de la paix, le Professeur SHINODA Hideaki de l'Université des Langues étrangères de Tokyo, a séjourné au Bénin, du 13 au 15 février 2026. Au cours de son séjour, l'Ambassade du Japon a organisé deux sessions de séminaire, respectivement le 13 février 2026 à la Salle polyvalente de l'Ambassade et le 14 février 2026 à l'Université d'Abomey-Calavi.

De façon spécifique, la première session a réuni des responsables gouvernementaux, dont S.E.M. Franck Armel AFOUKOU, Secrétaire général du Ministère des Affaires étrangères, ainsi que des Représentants du Système des Nations Unies. Elle a permis de faire un échange de vues sur la situation de la paix dans le monde, avec un regard particulier sur le Japon et Hiroshima. A l'Université d'Abomey-Calavi, la deuxième session à l'attention de la communauté universitaire, a connu une forte mobilisation de la faculté des lettres, langues, arts et communications (FLLAC) marquée par la participation d'une immense foule d'étudiants avec la présence d'enseignants-chercheurs et de responsables académiques, sous l'égide du Professeur Tahirou DJARA, Vice-Recteur en charge des Affaires académiques, représentant le Recteur de l'Université d'Abomey-Calavi empêché.

D'un point de vue globale, lors des deux sessions, Monsieur ICHIJO Motonobu, Chargé d'Affaires a.i. de l'Ambassade du Japon, a déploré les nombreux conflits armés qui continuent de secouer le monde et qui causent de graves préjudices à la dignité humaine ainsi qu'aux idéaux de paix. Il a salué la présence du Professeur SHINODA Hideaki, qui vient au Bénin pour la deuxième fois, afin de partager ses expériences dans le domaine de la consolidation de la paix.

Pour sa part, le Professeur SHINODA Hideaki, en tant que spécialiste de la question, a partagé ses contributions à travers des présentations bien illustrées, en se fondant sur l'expérience du Japon et particulièrement sur la ville d'Hiroshima. Selon lui, la consolidation de la paix est un processus permanent et difficile, compte tenu de la complexité des paramètres qui entrent en jeu. Il a proposé un modèle axé sur la recherche des solutions aux problèmes qui compromettent la consolidation de la paix dans le monde. Les précieuses contributions des uns et des autres ont enrichi les échanges.



Ambassade du Japon en République du Bénin

08BP 283 COTONOU- BENIN – Tél : 21 30 59 86 – E-mail : [amb-japon@pv.mofa.go.jp](mailto:amb-japon@pv.mofa.go.jp)